
 

2022 曼谷特會 聚會（五） 
 

主！我們在這裡仰望你。不仰望你，還要仰望誰呢？你今天是

我們的大祭司！是行走在我們中間榮耀的大祭司，你是我們的

元首。盼望你能恩待我們，讓我們每一位都能轉向你。給我們

有一顆悔改的心。我們為著眾聖徒們、為著眾教會，在你裡面

祈求，一起地仰望你，願你恩待我們。把這交通交在你的恩手

中，但願你的恩膏來膏我們每一位，給我們可聽的耳朵，能聽

聖靈要對我們所說的話，感謝讚美你！ 

 

今天早上我一起來的時候，很奇妙地，主給我一句話。林後第

五章 20 節：「所以，我們作基督的使者，就好像神藉我們勸
你們一般。我們替基督求你們與神和好」。求你們與神和好。

非常奇妙地，今天我起來的時候，突然間這句話就從我心中出

來。要求你們大家與神和好，這是今天我們所需要的。「神使
那無罪的替我們成為罪，好叫我們在祂裡面成為神的義」(林

後 5:21) 。而且，在這一章的第 10 節，保羅說：「因為我們
眾人必要在基督的審判臺前顯露出來，叫各人按著本身所行的
，或善或惡受報。我們既知道主是可畏的，所以勸人，但我們
在神面前是顯明的，盼望在你們的良心裡也是顯明的」 。我

們在啟示錄裏看見我們的主，這位是大祭司的人子行走在我們

中間，是一位那麼可畏的基督。你們見到祂，不怕祂嗎？不尊

敬祂嗎？沒有懼怕的心嗎？我們忘記了祂是神！祂是至高的耶

和華，萬軍之耶和華。祂是我們的天父，是創造我們的神，全

能的神，配得我們敬拜。我想，沒有一個人能見到祂而不敬畏

祂的。而且教會是祂的，不是你的也不是我的，是祂用重價，

用祂自己的血買來的！我要問自己，我出了什麼代價呢？你出

了什麼代價？ 

 

我們都是神的僕人，是祂家中的僕人，每一個人都是祂的僕人

。保羅告訴我們，做僕人，重要的是要作忠心的僕人；也要作
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一個有見識的僕人，好好地來服事祂、服事眾聖徒們，我們不

是主人我們是僕人。可惜啊！我們像猶太人一樣的，神要作他

們的王，他們卻棄絕神作他們的王，他們要自己作王。保羅也

對哥林多教會說，你們已經要作王了！我們都是這樣的人，怎

麼辦？我們已經有位元首基督，神立祂為教會作萬有之首；可

是我不要，我們要作頭！結果，教會的光景如何呢？有沒有再

去想想？七個教會，我們的光景是哪一類的呢？所以我盼望，

這一次，主給我們的交通，是要我們查看自己，在祂面前我們

到底是哪一種的教會？我們的主，如何判斷我們呢？ 

 

再看啟示錄第三章，這裡說到撒狄的教會，主說：「按名你是
活的，其實你是死的」(啓 3:1) 。那到底是活的還是死的？按

名你是活的，教會嘛！我們基督徒，應該是活的才行啊！但是

，真實的光景是怎麼樣呢？是活的，還是死的？主說：其實是

死的。那你說，我們的教會是活的還是死的？你們只要問一個

問題：你們滿足嗎？是被生命充滿的嗎？是活的嗎？還是活在

肉體裡？主耶穌說：其實是死的！這很可怕 ！意思就是說，

我們死了都還不知道！如果主沒有說：「其實是死的！」那你

還覺得是活的，怎麼是死的！死的人會罵人嗎？我還會罵人呢

！我還活活地會罵你！死人會吵架嗎？在那裡吵得好熱鬧！你

說，到底是死的還是活的？死的教會還會做那麼多工作嗎？還

有那麼多活動嗎？但是，很多時候那些活動都是沒生命的！是

我們的“己”在那裏活動；不是生命的靈在那裏活動。是沒有生

命的活動！在神的眼中是死的；不是活的。所以，這樣的光景

太可憐了。我們做了很多工作，但是沒有一樣是完全的，沒有

一件是滿足祂心意的，那怎麼辦？做出來的，都是我自己要做

的，不是照著祂的旨意去行的。我們每個禮拜這樣的聚會，你

說，能討神的喜悅嗎？有沒有問過祂？主啊！你滿足嗎？聚會

完了，大家回去了，很高興嗎？裡面有改變嗎？受了感動了嗎

？是不是更剛強啊？是不是與主的交通更親密啊？如果還是照
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常老樣子的話，那你說，是活的還是死的？我想，我們都沒有

問過自己。你每一天跟主的交通怎樣？很多時候我們都落到一

個死亡的光景裏，都沒有感覺了！一個死的人是不會有感覺的

。所以要回想你是怎樣領受、怎樣聽見的。又要遵守，並要悔

改！若不警醒，我必臨到你那裡，如同賊一樣，我幾時臨到，

你也絕不能知道！我想問你們，你們真的是感覺到主要來的日

子很近了嗎？或者，你們覺得，主可能還不會來吧！主說我幾

時臨到，你也絕不能知道！因為你們裡面沒有感覺了！這是很

可怕的！主臨到你那裡要如同賊一樣；你不知道賊什麼時候要

來！所以你不會覺得應該預備主的再來！ 

 

主對撒狄又說：「你還有幾名，是未曾污穢自己的衣服的。」
只有幾名啊！那你告訴我，你是不是這幾名中的一名？你的行

為怎麼樣？你的衣服是不是被玷污了你都不知道，髒了也不知

道，那你每一天的行為怎麼樣？是不是與神同行？跟以諾一樣

地與神同行？有沒有這樣的感覺呢？要與神同行，必須是個活

的人，才能與神同行。我們的衣服要洗乾淨，我們的良心要洗

乾淨。一個與神同行的人，他的良心應該是乾淨的！保羅說：

他對神、對人，時時刻刻要維持一個無虧的良心！這是一位與

神同行的人該有的光景。他們要穿白衣與我同行；太好了！你

們願不願意與祂同行呢？但是，有幾位是與祂同行的呢？你是

其中的一位嗎？每一天，你有沒有感覺說，主啊！我今天要與

你同行！「他們要穿白衣與我同行，因為他們是配得過的」 

！你要問你自己，你配嗎？我要問我自己，我配嗎？不要以為

我們的神是糊裡糊塗的，要怎麼樣生活都可以，只要你得救就

好了。不！神的要求太高了！祂的標準是很高的，我們都是不

夠標準的。如果主能夠對你說，你是配得過的！那我們就太有

福了！我時常告訴主說，我實在是不配！我不配！求你恩待我

！我願意作一個配得與你同行的。如果不配的話，主再來時，

我們就大有問題了。「凡得勝的，必這樣穿白衣，我也必不從
生命冊上塗抹他的名」。把你的名、我的名，從生命冊上塗抹
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掉了，你說可怕不可怕？ 弟兄姐妹們！你們不怕嗎？我怕！

主來的時候，忽然間，我們無分於千年國度了；我的名字不見

了，那怎麼辦？你不怕？我想一個正常的基督徒，應該會怕的

！但是，如果你死了，那你就不怕了，死人怎麼會怕？躺在墳

墓裡了還怕什麼？裡面都沒有感覺了，還怕什麼？是不是？活

的人才有感覺，才會怕！你靈裡已經沒有生命了、沒有感覺了

，那還怕什麼！還在那邊頂呱呱的，覺得自己是長老。(我說

的是“長”老，不是長老。)主耶穌啊，憐憫我！可憐我自己是

一個“長”老的人。我們讀主的話，不要白讀了。要為著自己讀

，讀給自己聽，不要讀給別人聽。願意作一個得勝的！「且要
在我父面前和我父眾使者面前，認他的名」 (啟 3:5)。主如果

不認你的名的話，那就糟糕了。主說的話，是真實的，不會是

騙我們的。所以，你們看，主在啟示錄的話，是很嚴重的！ 

 

我們繼續來看非拉鐵非的教會。感謝主！我們需要這以利亞敬

，我們的耶穌基督，作教會的元首。祂是我們的君王，教會是

祂的國度！祂是君王，我們都要聽祂的！要順從祂的話。如果

一個君王說話沒有人聽，你說祂算什麼君王啊？神已經立我們

的主作我們的君王了！祂是公義之王、和平之王、是我們的麥

基洗德。教會沒有王嗎？曼谷的教會誰作王？有沒有姓王的？

你要姓僕人，不要姓王。要作一個忠心的僕人，不要棄絕我們

的主耶穌作王。要記得啊，以賽亞書二十二章，以利亞敬是神

所立，在祂家中作王的！一切的事物，都要掛在他的身上。沒

有一件事不掛在他的身上的。我再告訴你們一件事，神在宇宙

中所要建造的，最重要的就是祂的教會，祂的錫安。 希伯來

書第十二章那裏說 ：我們來到了天上的錫安、屬天的耶路撒

冷、那活神的城邑。而且，你們要記得，啟示錄第十四章的那

十四萬四千人，是與基督一起站在天上的錫安山上！你們想想

看，今天你不在錫安山，那一天你能與祂一同站在錫安山嗎？

今天，在你的心裡沒有錫安，那日你能與祂站在神寶座的錫安
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嗎？有那個資格嗎？不可能的！今天，蒙主的恩典，給我們看

見教會是祂的錫安！是祂的國度！馬太福音開始所傳的福音是

： “天國近了，你們應當要悔改”！天國要被帶到我們的裡面來

了！基督來了，不僅是我們的救主，祂要作我們的君王！祂是

你的救主呢？還是你的君王？ 我們都稱祂為救主，沒有人稱

祂為王！祂是你的王！有沒有王法？教會有沒有王法？或是各

人做各人的，要做什麼就做什麼。主耶穌，要帶祂們進入美地

的時候，祂說：從今天起，你們不能夠照你們眼中所看為對的

去行，不可以！因為神要在地上，得著一個國度，祂要作王！

如果，每一個人都是照他眼中看為正的去做的話，那就亂了。

教會不可這樣做的。 

 

所以這裡說：「我知道你們的行為，你略有一點力量 」一點

力量就好了。我告訴你，太剛強了不好。我以前以為越剛強越

好，所以每個人都很剛強，做自己要做的。其實不剛強，軟弱

一點反而好。只要遵守我的道就好了。不是講道！是遵守我的

道！大家都喜歡講道，不喜歡遵守神的道。你知道，要講道，

你不需要很大的力量，遵守神的道，你卻需要很大的力量。所

以，很多人不喜歡雅各書。雅各書說，你們不要作講道的人，

也不要只做一個聽道的人，要作一個行道的人，遵守主的道的

人。你需要力量，主的力量，來遵守祂的道。你們聽了那麼多

道了，我也很慚愧到你們那裏講了那麼多年的道，赦免我啊！

多年來，每一年兩次，有特會、也有事奉特會，說了那麼多道

，主啊！真的是要悔改啊！為什麼要悔改？因為說了那麼多，

沒有人去遵行！那怎麼辦？我都很慚愧，我真的很慚愧，覺得

很羞恥。真的。但是，感謝主！主知道我的心 ，真的是很想

念你們。不會忘記你們的，沒有辦法忘記。 

 

我們要遵守神的道！所以就需要這一點點的能力來遵守。不遵

守的話，我們聽了那麼多的道，有什麼用呢？神不需要講道的

，神需要的是遵守祂道的。「你略有一點力量，也曾遵守我的
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道」！  這句話，太甜美了！你沒有棄絕我的名！什麼叫做沒

有棄絕祂的名？祂的名，是祂的自己！祂說的話，你不去遵守

，你就是棄絕祂的名！主到我們中間來說了幾句話， 你卻不

管、不聽、也不去遵守；那你不是棄絕祂的名嗎？我們開特會

，特會開完了，大家就都忘記了，也不去遵守，那特會不是白

開了？去那邊告訴你們要作祭司，我走了，沒有人要作祭司。

那麼那些話是白說的！我告訴你們說，我們擘餅聚會的時候要

守節期；我走了，沒有人守節期。那你說，有什麼用處呢？要

作非拉鐵非的教會，不應該是這樣的教會。我有兩個要求！遵

守祂的話，不要棄絕祂的名！這兩樣就夠了！不需要很多做法

，也不需要很多別的。這兩樣就夠了！這兩樣的要求，是不是

太過分了？姐妹啊，如果我去你們那邊的話，給你們這兩個要

求，是不是要求太多、太過分了？ 主耶穌對非拉鐵非教會的

要求是不是太過分了？如果我們能夠遵守祂的道、不棄絕祂的

名，祂說：「我給你們一個敞開的門，是無人能關的」   (啟
3:8)  。在曼谷的教會，有沒有一個敞開的門？還是一個關閉

的門？到底是敞開的還是關閉的門？我們大家都盼望有一個敞

開的門。不是我們人勉強開的，是主要用祂的鑰匙開的，這樣

就可以了。如果有鑰匙的話，這個門就很容易開了！如果沒有

這個鑰匙的話，你就是碰來碰去，門都碰壞了也很難開的。盼

望這兩年，主會給我們大家一個敞開的門。是沒有人能關的。

祂說，沒有人能關，就沒有人能關。但是，祂的要求是「遵守
祂的道，不棄絕祂的名」。順服祂！ 

 

我們喜愛祂的名。主啊！我們愛你的名！你的名是偉大的、是

可愛的。主耶穌的名，太甜美了！我們跟祂的關係，是一個愛

情的關係。沒有一個關係，是比與祂愛情的關係更親密的。連

主耶穌也說了，連那撒但一會的人，都會來到你面前、俯伏在

你面前，承認神是愛你的。奇妙不奇妙？連撒但一會的人都會

承認說神已經愛你了。你不要問我，這撒但一黨的人是誰。但
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是，不管他們是誰，他們都會到你們面前俯伏，不是敬拜啊！

是俯伏在你面前，承認說主是愛你的！神愛非拉鐵非的教會！ 

願不願意作非拉鐵非的教會？連撒但都要承認！神那麼愛你！

你們說，這不好嗎？要不要作這樣的一個教會？太奇妙了！ 

 

他們說他們是猶太人，其實不是！今天，有很多假的事！我們

不要受騙！但是我們如果是非拉鐵非的話，我們就不會受騙！

不是每一個人說我是猶太人，就是猶太人！保羅在羅馬書第二

章說，我們才是真正的猶太人，是在靈裡敬拜神的；是被神稱

義的，不是被人稱義；是神所喜愛、所喜悅的。是神說是才是

，不是人說的。人說的不算，神說的才算。「我要使他們來，
在你腳前下拜，使他們知道我是已經愛你了」(啟 3:8) 。你說

你愛神，但神是說祂愛你。那誰說得比較重要？是你說你愛祂

重要，還是祂說祂已經愛你了重要？ 神說的更重要啊！這一

個說法，跟在以弗所書說：神愛教會！的那個說法不一樣 。

這個基督愛教會，為教會捨己是客觀的！這裡是很主觀的！我

愛非拉鐵非的教會，這裡是主主觀地說出來的！這感覺不一樣

。以弗所書第五章的基督愛教會，這裡主說的是「我愛你」；

是不一樣的。所以，要作非拉鐵非！使他們知道神是已經愛你

了！那麼甜美！如果我們每一天都吵吵鬧鬧的，主會說：我不

是已經愛了你了嗎？在老底嘉，主不是說我已經愛了你！主是

說：我把你吐出來！你說，你要主對你說：我把你吐出來呢？

還是說我已經愛了你了？主啊！弟兄姐妹們啊！主的話，會不

會感動了你了心？這個不是道理，這個是主說心中的話！ 

 

然後，主有一個很好的消息告訴他們：“你們既遵守我忍耐的
道”，主的道是需要忍耐來遵守的！因為要遵守神的道，不是

很容易的，是要棄絕我們的肉體、捨下我們自己的感覺、要刻

苦己心、要出代價、要有忍耐；不是輕輕鬆鬆地的；是要受苦

、經過火煉、受逼迫、不討人的喜悅的。不管人要不要，我們

都要遵守的；不管別人喜歡不喜歡，只要神喜歡就夠了。所以



啓示錄中與我們今天預備主再臨有關的點 

 

- 8 - 

要遵守神的道，你不能討別人的喜悅！人的意見是不同的。你

喜歡也罷，不喜歡也罷，我們都要遵守主的道，要用忍耐來遵

守。所以，所有的門徒，都是受逼迫的；都是殉道的；都是因

遵守神的道而死的！沒有忍耐，是沒有辦法遵守神的道的。你

說我們主耶穌來到這個地上的時候，只是在講道嗎？不是！祂

是在行神的道！受了人的逼迫，仍是一直忍耐到底的。所以，

「你既遵守我忍耐的道，我必在普天下人受試煉的時候，保守
你免去你的試煉 」(啟 3:10) 。 你不要以為你不會經過末後三

年半的那個大災難！你要經過不經過，就看你今天是不是守祂

忍耐的道！這個很不簡單！所以，約翰給了我們一個很好的榜

樣！他是當時還活著的最後一位使徒，到九十多歲了還在受苦

！要是我們九十多歲了就認為應該退休了！我還沒有八十歲就

要退休了。但約翰受苦到最後並且殉道 。弟兄姐妹們，要走

非拉鐵非這條路，主告訴我們，如何才能免受那末後三年半神

忿怒時期的苦難。你不要以為，我們做平常的基督徒，每天都

這樣過日子，就可以不經過大災難了。照著主在非拉鐵非的話

，不是這麼簡單的！你要免去那個試煉，今天就要遵守祂忍耐

的道。沒有更簡單的路了。真的沒有！如果你們找到了更簡單

的路的話，不要告訴我，因為我不會相信的！ 我相信神的話

，我不相信你的話。  

 

主耶穌說了，「我必快來」 ！ 這句話，太寶貴了！祂這個「

我必快來」！是很甜美的！真的，是因為神太愛我們了，所以

祂必快來！主今天有沒有告訴你們說：「曼谷教會啊！我必快

來！我必快來」 ！如果祂沒有這樣告訴你們的話，就表示祂

不太管你們了！因為你們不管嘛！你們也不等候祂的再來；也

不預備祂的再來！你們每天照常生活，好像主還不會來，如果

是這樣的教會的話，主何必說：“我必快來呢”？我如果沒有一

直想去曼谷，我不會告訴你們說我必快來曼谷，我不會這樣告

訴你們的。但是，主告訴非拉鐵非：「我必快來」！ 你們要
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摸著主說話的靈，你們才會知道主跟非拉鐵非教會的感情如何

。 

 

所以，「你們要持守你們所有的，免得人奪去你們的冠冕」。

非拉鐵非的冠冕，已經肯定有了；像士每拿的教會，冠冕已經

確定了，已經有了。所以你們要持守，持守的意思就是要一直

地前進！如果你不前進的話，你就會退後，你就沒有辦法持守

。照我的經歷來說，要持守必須前進，你不前進你沒辦法持守

。屬靈方面不前進，就是退後，退後你就沒辦法持守。好像你

身體不健康的話，你怎麼持守？你不一直前進、操練自己，你

怎麼持守？在過去的 60 年，我看見太多的人退後了，失去了

，沒有了。以往所得著的，都失去了，沒有了。因為他們不走

往前面的路。所以，弟兄姐妹們，我盼望，我們大家都好好地

來學習。 

 

「得勝的我要叫他在我神殿中做柱子」。做柱子的是剛強的！

你知道，很多弟兄姐妹們，都要教會來服事他們，不是他們來

服事教會。大家都要靠教會來服事，那我有沒有服事教會呢？

如果你來服事教會的話，那你是一根柱子。但是如果你還需要

教會來服事你的話，那我不知道你是什麼了？多年了，在教會

裡，是你來服事教會呢？還是教會要來服事你？你是倚靠教會

呢？還是你在那邊做柱子，來支持教會？主在教會中，需要很

多柱子！那些對真理清楚的、生命剛強的、生活正常的、完全

為著教會而活的忠心僕人！是來支持別人的；不是別人來支持

他的。是幫助別人的、是出代價的、是一根柱子！祂也必不再

從那裡出去！如果你是一根柱子的話，你跑不掉。如果還跑得

掉，那你就不是柱子。柱子是跑不掉的。責任在你身上，有屬

靈的責任在你身上。不需要人來鼓勵你，聖靈在你裡面，每一

天叫你剛強起來、鼓勵你。教會需要很多這樣的柱子。你們願

不願意作教會的柱子？ 
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然後，主説：「我又要將我神的名和我神城的名(這城就是從
天上、從我神那裡降下來的新耶路撒冷)，並我的新名，都寫
在他上面」。感謝讚美主 ！這個像那十四萬四千人一樣，額

上寫了祂的名，這裡還有神城的名，你有這麼多地方給神寫嗎

？我要問弟兄姐妹們！在你們每一天的生活中，你是思念屬天

的事，還是思念屬世的事呢？歌羅西書第三章說，我們不要思

念地上的事，要思念上面的事，上面有基督在那裡。要思念上

面的事，要知道神的旨意是什麼，要思念神的事情！要時常告

訴主，父神啊！如果祢不把祢的旨意告訴我，我怎麼能知道祢

的旨意呢？祢如果不告訴我祢今天要做什麼事，我怎麼知道做

什麽呢？祢何時要回來？祢要怎麼建造祢的教會？下一步如何

走？祭司的職分，我還需要怎麼樣學習？我們在教會中還缺少

什麼？祢不告訴我，我怎麼能知道呢？弟兄姐妹們，你們在主

耶穌面前有沒有這樣的心思啊？或是，你們以為你們目前這樣

就夠了？我們的主沒有新東西要告訴我們了嗎？你們教會已經

十全十美了，完全了，夠了？是不是這樣？你們滿足了？不需

要進步了？做夠了？要作非拉鐵非的教會不能是這樣的！我們

還需要知道很多大的事情，是我們以往都不知道的，都沒有辦

法想像到的。 如同神在耶利米書第三十三章告訴我們的，「…

並將你所不知道、又大又難的事指示你」 (耶 33:3)。 你知道

的夠了嗎？就是這樣了嗎？聚會就是這樣了嗎？沒有新的路可

走了嗎？沒有更多的啟示要給我們嗎？基督那測不透的豐富，

你已經測透了嗎？我聽過一位老弟兄說，聖經該看見的事我都

已經看到了，都知道了。我說，這個人太厲害了。神、基督那

測不透的豐富，都給他看透了，這個人太可怕了。要作非拉鐵

非的教會，我這個頭那麼小，我想你們的頭比我大，我的心思

能夠裝得了多少？能明白多少？我能了解神的旨意多少？能知

道多少？多少時候，我告訴神：”神啊！我太笨了！對不起啊

！不能了解你的旨意！太笨了！“ 所以，願主憐憫我們。主說

，祂要把祂的新名（寫在他上面）！還有新名！主耶穌有新名
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！你知道嗎？弟兄啊，主耶穌的新名是什麼？如果你我知道了

，就不是新名了！我們不知道的，太多了！主啊！求你憐憫我

們！但願我們有更多的地方讓你多寫一點！聖靈向眾教會所說

的話，凡有耳的都應當聽！阿們！ 

 

*以上内容未經講員校閲 

 


